

11

ACTOS DEL

40 ANIVERSARIO

A40

ACTOS DEL 40 ANIVERSARIO

NOMBRAMIENTO DE MAGDALENA ÁLVAREZ
ACTO CENTRAL DEL 40 ANIVERSARIO
ENCUENTRO DE SOCIEDADES CLIENTE ICA

A40 ACTOS DEL 40 ANIVERSARIO

ACTOS DEL 40 ANIVERSARIO

11



Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales
UNIVERSIDAD DE MÁLAGA

Con motivo del 40 aniversario de la Facultad se llevaron a cabo diversas actuaciones y celebraciones entre las que cabe destacar el Acto conmemorativo del 7 de octubre, el nombramiento de D^a Magdalena Álvarez Arza, Ministra de Fomento, como Alumna de Honor de la Facultad, el Encuentro-Homenaje con los Decanos del Centro en los que se entregaron los Premios de la Facultad o el Encuentro de Sociedades Científicas del ámbito de la Economía y la Empresa. También dentro de esta efeméride se enmarcaron el Homenaje a Marjorie Grice-Hutchinson con la presentación del libro **La Escuela de Salamanca** o la Investidura como Doctor Honoris Causa de D. Richard Mattessich. Esta celebración dio pie para denominar al Aula de Grados con el nombre de uno de nuestros Decanos más emblemático, D. Alfonso García Barbancho, diseñar un cuadro-almanaque conmemorativo, el pin con el logo de la Facultad, iniciar la Memoria de la Facultad (en esta primera edición con especial referencia a los 40 años) y concluir con la exposición "40 años de Facultad".



Nombramiento de Magdalena Álvarez como Alumna de Honor

Programa del Acto. 6 de marzo:

- Apertura: Excma. y Magfca. Sra. Rectora
- Intervención del Ilmo. Sr. Decano
- Lectura del acuerdo de Junta de Centro por parte del Ilmo. Sr. Secretario del Centro
- Entrega de Placa y Diploma
- Intervención de la Excma. Sra. D^a Magdalena Álvarez Arza
- Inauguración del Libro de Honor de la Facultad
- Clausura: Excma. y Magfca. Sra. Rectora

Discurso de nombramiento de Magdalena Álvarez Arza como Alumna de Honor

"Hoy es un gran día para nuestra Facultad.

Una Facultad que en el presente curso conmemora su 40º Aniversario, y aunque es joven si la comparamos con otras en las que se imparten disciplinas centenarias, podemos presumir de las virtudes que adornan a la madurez, con un profesorado consolidado que combina, experiencia y formación con la fuerza y la inquietud de las nuevas generaciones.

Cuando el 7 de Octubre de 1965 comenzaron las clases de la primera promoción de estudiantes, nos convertimos en el primer centro universitario que se creó en Málaga, en la primera Facultad de Ciencias Económicas que se creó en Andalucía, y en la cuarta de España.

En estos 40 años de historia, la Facultad ha constatado, con orgullo, el reconocido prestigio que muchos de sus antiguos alumnos han logrado en distintos ámbitos sociales, económicos, políticos y culturales.

Pues bien, consideramos que ha llegado el momento de reconocer y de destacar públicamente a aquellos que han alcanzado los méritos suficientes para servir de estímulo y de referencia para las nuevas generaciones.



Cuando en la Junta de Centro el equipo decanal propuso esta iniciativa, fue unánimemente respaldada.

Dentro de los más de 20 mil alumnos y de los casi 10 mil licenciados teníamos un gran abanico de elección, porque son muchos los que ocupan o han ocupado puestos de destacada responsabilidad y de reconocido prestigio social.

Pero también tengo que reconocer que no nos fue difícil elegir a la primera proponente para la distinción honorífica que hoy nos reúne aquí, y unánimemente coincidimos en que la persona que tiene una dilatada y sobresaliente carrera, que, en la actualidad, destaca sobremedida y que ha pasado por nuestras aulas es D^a Magdalena Álvarez Arza, Ministra de Fomento desde el 18 de Abril de 2004. Puedo afirmar que no han sido las circunstancias que, actualmente, rodean a D^a Magdalena las que han llevado a la Facultad a nombrarla como alumna de honor. Hacía ya muchos años que había acumulado los méritos suficientes para alcanzar tal distinción. No ha sido, por tanto, una decisión oportunista sino oportuna al hacerla coincidir con el 40 aniversario del Centro en el que inició sus estudios.

D^a Magdalena, fue alumna de la 5^a promoción, curso 1969-70, y cursó los dos primeros años de la Licenciatura en Ciencias Económicas y Empresariales con excelentes calificaciones.

Durante ese tiempo la Facultad vivió importantes acontecimientos:

- Como la petición unánime de la sociedad malagueña de una Universidad para Málaga, que se acabará creando en 1972, con la Facultad de Económicas como su primer centro
- La primera tesis doctoral defendida, a cargo del profesor D. Carlos Monter Serrano, en 1969
- La primera promoción de economistas malagueños en 1970
- El cambio de denominación de Facultad de Ciencias Económicas, Políticas y Comerciales al actual de Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales en 1971
- El primer informe geotécnico, en marzo de 1971, que avanzaría lo que después sería la declaración en ruina del edificio inaugurado en 1967
- O la primera huelga de estudiantes universitarios en Málaga que concluyó con el cierre por dos meses de la Facultad, por parte de las autoridades, después de casi un año de protestas en 1970 y 1971



En lo académico, el año que inició los estudios, 1969, había en la Facultad 1.947 alumnos, de los que 431 eran de nuevo ingreso en primer curso, 373 eran hombres y 58 eran mujeres. D^a Magdalena fue, por tanto, de las pocas mujeres que en aquellos años realizó estudios relacionados con la economía.

Hecho que contrasta con lo que ocurre actualmente, que de los aproximadamente 4000 alumnos, el 57% son mujeres y el 43% son hombres.

Posteriormente, y tras su Licenciatura por la Universidad Complutense de Madrid obtuvo el doctorado por la Universidad de Málaga con la tesis: "La configuración jurídico-tributaria del Time Sharing: una propuesta de regulación", obteniendo la calificación de APTO CUM LAUDE y dirigida por D. Braulio Medel Cámara, catedrático de Hacienda Pública de esta Facultad.

En su amplio currículum, y sin entrar en el detalle, destaca el desempeño de diversos puestos de responsabilidad pública, tanto en el Gobierno de la Junta de Andalucía como en la Administración del Estado, participando en funciones de gobierno, dirección y gestión.

En su dilatada trayectoria, ha presidido y ha sido miembro del consejo de administración de diversas entidades públicas empresariales. Su trayectoria está fuertemente respaldada por una alta formación técnica y académica, basada en su condición de funcionaria del Cuerpo Superior de Inspectores de Hacienda del Estado, de Doctora en Economía y de su actividad como profesora universitaria en la UNED y como Colaboradora Honoraria en la Universidad de Málaga.

Además, a pesar de que buena parte de su trayectoria profesional la ha realizado fuera de Málaga, ha sabido fortalecer los vínculos que siempre ha tenido con nuestra Facultad. Difícilmente se puede exagerar la buena disposición que, en todo momento, ha mostrado cuando se la han planteado iniciativas desde nuestro Centro, siendo muy frecuentes las conferencias y las actividades que ha desarrollado en nuestra Facultad. El hecho de que haya aceptado acudir personalmente a este acto, a pesar de sus muchos compromisos, es una muestra más de las múltiples deferencias que ha tenido con nosotros.

Tampoco ha dudado en contar con colaboradores formados en nuestra Facultad, como D. Antonio Ávila Cano, actual Secretario General de Economía, D. Antonio Lozano Peña, Director General de Presupuestos, o D. Juan Antonio Cortecero Montijano, Viceconsejero de la Presidencia en la Junta de Andalucía.

Hoy podemos decir con orgullo que D^a Magdalena fue alumna de nuestra Facultad y, con ello, se convierte en estímulo y en ejemplo para las futuras generaciones de estudiantes.

Por todas estas razones D^a Magdalena Álvarez es merecedora del nombramiento de ALUMNA DE HONOR”.

Málaga, 6 de marzo de 2006
Eugenio José Luque Domínguez
Decano de la Facultad

La Junta de Centro de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga reunida en sesión ordinaria de 28 de octubre de 2005, en el punto número 9 ACORDÓ, POR UNANIMIDAD, NOMBRAR A D^a MAGDALENA ÁLVAREZ ARZA COMO 1^a ALUMNA DE HONOR DE LA FACULTAD



Acto Central del 40 Aniversario

Programa del Acto. 28 de marzo

- Distribución, entre los asistentes, de la Memoria del Centro
- **Apertura:** Excma. y Magfca. Sra. Rectora
- **Presentación de la Memoria:** Ilmo. Sr. Decano
- **Lectura del acuerdo de Junta de Centro y del Tribunal de Premio Extraordinario de la concesión de Premios Extraordinario de Licenciatura y de Doctorado:** Sra. Vicedecana de Ordenación Académica
- **Intervención del Sr. Secretario y Entrega de Placas conmemorativas a los Decanos**
- **Intervención del portavoz de los Decanos D. José M^a Requena Rodríguez**
- **Firma en el Libro de Honor de la Facultad**
- **Clausura:** Excma. y Magfca. Sra. Rectora

Intervención del Ilmo. Sr. Decano, D. Eugenio José Luque Domínguez

Excma. y Mgfca. Sra. Rectora, Excmo. Sr. Presidente del Consejo Social, Excmos. Sres. Vicerrectores, Ilmos. Sres. Decanos de la Facultad, Profesores, Alumnos, Personal de Administración y Servicios, Señoras y Señores

Quiero agradecer, en primer lugar, la presencia de la Sra. Rectora en este acto y el cariño que siempre nos muestra.

Y a todos gracias por su asistencia.

Hoy nos reunimos aquí para celebrar el Acto Central del 40 aniversario de la Facultad.

Facultad cuya creación sitúa sus orígenes en la iniciativa y voluntad de la ciudad de Málaga y calificado, en su día, como el “anhelo logrado”.



Como señala el profesor Ortiz Díaz en el libro homenaje al profesor Jiménez Blanco, “Málaga tenía aspiración legítima, verdadera sed, de contar, al menos, con un Centro Universitario Superior. Ese fue la Facultad de Económicas. Málaga y su provincia se volcaron en todos los órdenes con aquella Facultad, material y afectivamente, como un primer hijo. Caló profundamente. Constituyó un Centro universitario pionero y modélico, en su docencia e investigación, con un perfil humanista. Con profesorado conflictivo políticamente, pero de gran calidad y buena dedicación”

Facultad que en estos 40 años ha tenido distintas ubicaciones desde la primera en la Alameda, más tarde el primer edificio en el Ejido que tuvo una vida corta pero azarosa, pasando por los pabellones prefabricados hasta llegar al que actualmente ocupamos.

Facultad que se configura como el primer centro de la Universidad de Málaga cuando se crea en 1972.

Facultad que no ha sido ajena a los cambios de la sociedad española y cuyo espíritu dinamizador, inquieto y emprendedor, que siempre la había caracterizado, ha contribuido a la puesta en marcha de innumerables iniciativas de carácter docente e investigador

Facultad que en los últimos tiempos y con los cambios curriculares emanados de las distintas modificaciones legislativas, con nuevas titulaciones, con nuevos planes de estudios, con la explosión universitaria de la sociedad española y el consiguiente aumento de profesores y alumnos hasta el límite de la temida masificación, ha sabido dar respuesta a los retos que se le han planteado.

Todos estos años han dado para la consecución de incontables logros y para un reconocimiento justo y merecido.

Pero detrás de ella ha habido profesores, alumnos y personal de administración y servicios, que han sido los verdaderos artífices de que nuestra Facultad ocupe un lugar de reconocimiento en el ámbito académico y social.

Hoy queremos homenajear en este Encuentro a todos, en las personas de nuestros Decanos que simbolizan la trayectoria de la Facultad en estos 40 años.

Es un honor tener entre nosotros a D. José Manuel de la Torre y de Miguel, a D. José Ortiz Díaz, a D. José María Requena Rodríguez, a D. Francisco Mochón Morcillo, a D. Gumersindo Ruiz Bravo de Mansilla, a D. Andrés Marchante Mera, a D. Francisco González Fajardo y a D^a Ana María Sánchez Tejada

Debo excusar la asistencia de nuestro primer Decano D. José Jiménez Blanco, que aunque era su intención venir, no ha podido por cuestiones personales.

En este día también queremos tener un recuerdo para los que ya no están entre nosotros como D. Alfonso García Barbancho que falleció el 21 de enero de 1988 y que desde hoy da nombre a este aula y D. Andrés Santiago Suárez Suárez que falleció el pasado 22 de octubre

Ellos son historia viva de nuestra Facultad y desde su puesto y en su tiempo han contribuido para construir un currículum que lo ha convertido en un referente dentro de la Universidad española y, sobre todo, ha logrado consolidar una posición de prestigio en el entorno académico y social en el que se desenvuelve.

A todos ellos quiero manifestarle el más profundo agradecimiento en nombre de la Facultad.

También hemos querido vincular este emotivo acto con un reconocimiento a nuestros mejores alumnos con la concesión de los Premios Extraordinarios de Doctorado y a los mejores expedientes de nuestras titulaciones.

A quienes en nombre de la Facultad quiero felicitar por haber conseguido este galardón y expresarle la enorme satisfacción que nos produce esta celebración.

Todo esto ha sido motivo para que en su día nos planteásemos retomar una práctica que fue habitual a finales de los 70 y principio de los 80 como es la elaboración de la Memoria del Centro.

Hemos aprovechado esta efeméride para recoger lo más relevante de estos 40 años de vida en la Memoria que presentamos y, a su vez, plasmar lo acontecido en el curso académico 2004-05, con la intención de que esta iniciativa tenga continuidad en los próximos años.

La memoria que tienen en sus manos, está dividida en tres partes.

En la primera, se recoge una breve crónica de los 40 años de nuestra Facultad, se mencionan los Cargos en los principales órganos de gobierno, las Tesis Doctorales defendidas, la Revista Cuadernos, los Papeles de Trabajo, los Premios y las Distinciones de nuestros alumnos, así como la evolución de su número y resultados, concluyendo con los datos de nuestra Biblioteca y Hemeroteca.

En la segunda parte, y referido ya al curso académico 2004-05, dejamos constancia de la composición y principales acuerdos de los Órganos de Gobierno del Centro y de aquellos otros en los que la Facultad está representada.

Por último, en la tercera parte, en relación también al curso 2004-05, reflejamos las Actividades, Cursos, Seminarios, Conferencias y Mejoras que se han llevado a iniciativa o con la colaboración del Decanato. Hacemos referencia a las prácticas en empresas y a los logros deportivos de nuestros alumnos. Informamos, asimismo, sobre las últimas publicaciones de la Revista Cuadernos y de Papeles de Trabajo, sobre las Enseñanzas Propias que se imparten en nuestro Centro y sobre las acciones llevadas a cabo para la integración en el Espacio Europeo de la Educación Superior (EEES).

Es importante resaltar y agradecer la colaboración de los profesores, reconocer el excelente trabajo que viene desarrollando el Personal de Administración y Servicios y la participación y toma de iniciativas del colectivo de Representante de Alumnos, sin las cuales hubiera sido imposible alcanzar una actividad tan intensa como la que podemos acreditar.

Esta Memoria junto con el Libro de Programación Académica y la página Web del Centro, completa un abanico de instrumentos informativos que detallan, en nuestra opinión, de una manera actualizada y transparente, los hechos, los proyectos y las actuaciones de nuestra Facultad.

Es evidente que el contenido de esta Memoria es fruto del dinamismo que siempre ha caracterizado a nuestro Centro y que nos permite afrontar con ilusión y optimismo los retos del futuro. Esperamos y deseamos que esta publicación tenga buena acogida y solicitamos las sugerencias de todos los colectivos para completarla y mejorarla en posteriores ediciones.

Quiero mostrar el agradecimiento a UNICAJA y al Director de la Secretaría Técnica D. José Manuel Domínguez Martínez, cuya financiación ha hecho que esta publicación vea la luz.

A la Consejería de Economía y Hacienda y a su Secretario General D. Antonio Ávila Cano, la colaboración que nos ha prestado para poder realizar los actos de este 40 aniversario.

Y al Vicerrectorado de Cultura por la Exposición “40 años de Historia”, que inauguraremos después de este acto.

Como ya hemos reiterados somos el primer centro universitario que se creó en Málaga, la primera facultad de Ciencias Económicas que se creó en Andalucía y la cuarta de España desde que el 7 de octubre de 1965 se dieron los primeros pasos.

Después de 40 años de historia afrontamos los cambios que se nos avecinan en una excelente posición, gracias al bagaje de formación y experiencia acumulada en este tiempo.

Estamos en condiciones de ofrecer calidad en la forma y en los contenidos en un horizonte de profundo cambio en el que todos nos veremos inmersos.

Muchas gracias



A continuación toma la palabra la Sra. Vicedecana de Ordenación Académica, D^a Ana José Cisneros Ruiz

Excma. Sra. Rectora, Excmas. e Ilmas. Autoridades, voy a proceder a dar

Lectura de los acuerdos de Junta de Centro y del Tribunal de Premio Extraordinario de las Distinciones y propuestas de Premios Extraordinario de Licenciado, Diplomado y de Doctorado de nuestra Facultad

Alumnos propuestos para Premios Extraordinario de de Licenciatura y Distinciones a los Mejores Expedientes

La Junta de Centro de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga, reunida en sesión ordinaria de 14 de febrero de 2005, ACORDÓ PROPONER A PREMIO EXTRAORDINARIOS DEL CURSO 2004-05:

DE LA LICENCIATURA EN ECONOMÍA A
D^a M^a José Acien Valdivia

DE LA LICENCIATURA EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS A
D^a Cecilia María Gimilio Barboza

La Junta de Centro de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga, reunida en sesión ordinaria de 14 de febrero de 2005, ACORDÓ LA DISTINCIÓN A LOS MEJORES EXPEDIENTES DEL CURSO 2004-05:

DE LA DIPLOMATURA EN GESTIÓN Y ADMINISTRACIÓN PÚBLICA A
Isabel Patricia Rendón López

DE LA LICENCIATURA EN CIENCIAS ACTUARIALES Y FINANCIERAS A
D^a M^a Teresa Orellana Paredes

Málaga, 28 de marzo de 2006
José Juan Benítez Rochel
Secretario



Entregan los Premios y Distinciones la Excm. y Magfca. Sra. Rectora D^a Adelaida de la Calle Martín, el Ilmo. Sr. Decano D. Eugenio J. Luque Domínguez y el Ilmo. Sr. Secretario de la Facultad D. José J. Benítez Rochel

Distinción a los alumnos propuestos para Premios Extraordinario de Doctorado

El Tribunal de Premio Extraordinario de Doctorado nombrado en Junta de Centro de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de la Universidad de Málaga de 28 de octubre de 2005, ACORDÓ PROPONER A PREMIO EXTRAORDINARIO DE DOCTORADO DEL CURSO 2004-05:

DE LA LICENCIATURA EN ECONOMÍA A
D. Alejandro García Pozo

DE LA LICENCIATURA EN ADMINISTRACIÓN Y DIRECCIÓN DE EMPRESAS A
D^a Ana Isabel Gaspar González

Málaga, 28 de marzo de 2006
José Juan Benítez Rochel
Secretario

Entregan las Distinciones la Excm. y Magfca. Sra. Rectora D^a Adelaida de la Calle Martín y el Ilmo. Sr. Decano D. Eugenio J. Luque Domínguez

A continuación el Sr. Secretario, D. José Juan Benítez Rochel, hace una semblanza de los Decanos

D. José Manuel DE LA TORRE Y DE MIGUEL (Decano entre 1970 y 1971). Formó parte del grupo de ilustres maestros que necesitaban las primeras promociones que salieron de la Facultad, en las que desde el punto de vista académico y humano, dejó una huella imborrable. Hoy debemos agradecerle su decisión al aceptar la gestión de la Facultad en aquellos tiempos heroicos en donde sólo

el entusiasmo y el esfuerzo de los que participaron en lo que tuvo que ser un apasionante proyecto lleno de incertidumbres, lograron sentar unas bases sólidas para el posterior desarrollo futuro.

D. José ORTÍZ DÍAZ (Decano entre 1973 y 1976). Le tocó gestionar unos tiempos difíciles políticamente. No obstante, eso no fue obstáculo para que tomara iniciativas muy relevantes. En particular, debe destacarse que el mayor crecimiento, tanto en términos absolutos como relativos, de los fondos bibliográficos disponibles en la biblioteca se produjo en su mandato. Por tanto, contribuyó decisivamente a que nuestra biblioteca sea hoy una de las mejores de España en temas de Economía y Empresa.

D. José María REQUENA RODRÍGUEZ (Decano entre 1976 y 1979). Le correspondió gestionar el proyecto del edificio que hoy disfrutamos. Con gran visión de futuro, y en contra de la opinión de muchos, supo apreciar y dar respuesta a las necesidades que muy pronto iba a tener la Facultad. Asimismo, contribuyó decididamente al inicio de la publicación de dos revistas de referencia nacional y que nacieron en nuestra Facultad: Cuadernos de Ciencias Económicas y Empresariales y Revista de Estudios Regionales.

D. Francisco MOCHÓN MORCILLO (Decano entre 1979 y 1982). Fue el primer Licenciado de nuestra Facultad que ocupó el Decanato. Asistió, el 7 de marzo de 1981, como Decano a la colocación de la primera piedra del actual edificio de la Facultad. Bajo su dirección se produjo un salto cualitativo muy importante en la proyección externa del Centro con la organización de múltiples actividades académicas y con el establecimiento de relaciones internacionales.

D. Gumersindo RUIZ BRAVO DE MANSILLA (Decano entre 1982 y 1986). Se ocupó de la recepción oficial del edificio de la Facultad, dirigió las profundas transformaciones en la organización académica a las que obligó la Ley de Reforma Universitaria, e impulsó la difusión de los trabajos de investigación con el inicio de la colección de Papeles de Trabajo. Cuando en 1985 surgieron los primeros rumores sobre el posible traslado de la Facultad al Campus de Teatinos, la Junta de Facultad que él presidía hizo público un comunicado cuyo mensaje seguimos suscribiendo: realizar el traslado con suficientes garantías de participación y técnicas.





D. Andrés MARCHANTE MERA (Decano entre 1986 y 1990). A pesar de que el creciente número de alumnos obligaba a un esfuerzo en la organización docente cada vez mayor, fue muy consciente de la importancia de que nuestra Facultad tuviera los medios y el entorno necesarios para que se consolidara una investigación de calidad al servicio de la sociedad. En 1987 recogió como Decano el premio Hércules otorgado a la Facultad por su labor en el campo de la investigación socioeconómica.

D. Francisco GONZÁLEZ FAJARDO (Decano entre 1990 y 1998). Durante su mandato, el más prolongado de todos, el aumento en el número de alumnos matriculados, que alcanzó su máximo histórico en el curso 1996-97 al superar la cifra de cinco mil, acrecentó las tareas de ordenación académica, donde se produjeron relevantes avances. Defendió siempre los intereses de la Facultad, sin importarle el coste personal que, a veces, soportó, y supo solucionar, con inusual habilidad y competencia, todos los problemas que se presentaron con la reforma de los planes de estudio y la llegada de las nuevas titulaciones.

D^a Ana María SÁNCHEZ TEJEDA (Decana entre 1998 y 2004). Fue la primera decana de nuestra Facultad. Había formado parte de los equipos decanales anteriores y, por tanto, accedió al cargo con una experiencia y un conocimiento del funcionamiento del Centro muy profundos, lo cual, sin duda, le sirvió para realizar una gestión brillante que todos reconocemos. La mejora de las infraestructuras, la inauguración de nuevas aulas de informática, el fomento de la movilidad estudiantil y de las prácticas de empresas, y los primeros pasos para la adaptación al Espacio Europeo de la Educación Superior, se dieron bajo su mandato.

A continuación se inauguró, en el hall de la Facultad, la exposición “40 AÑOS DE FACULTAD”

Encuentro de Sociedades Científicas en el ámbito de la Economía y la Empresa

Con ocasión del cuarenta aniversario de su fundación, la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Málaga acoge un Encuentro de Sociedades Científicas vinculadas con su ámbito curricular, con el propósito de ofrecer un marco de encuentro que propicie el diálogo entre investigadores y docentes de diferentes disciplinas sobre los principales retos que tiene planteados la Universidad y la ciencia españolas, y dar a conocer la importante labor que las sociedades científicas vienen realizando a este respecto.

Dicho Encuentro se celebró el día 12 de junio, en la Sala de Juntas de la Facultad de Económicas, bajo el título Las Sociedades Científicas ante los Retos Inmediatos de la Ciencia y la Universidad Española.

OBJETIVOS PERSEGUIDOS

1. Impulsar el diálogo entre las sociedades científicas, acerca de los problemas que comparten y los objetivos que mantienen en común
2. Intercambiar puntos de vista sobre la situación actual en el ámbito académico y científico
3. Reflexionar en común sobre los retos inmediatos planteados a la ciencia y la universidad españolas
4. Contribuir al conocimiento y difusión de la labor desarrollada por las sociedades científicas

Participantes:

Antonio García Lizana. Asociación Española de Economía Aplicada (ASEPELT)
Alfonso González Pareja. Asociación Española de Profesores Universitarios de Matemáticas (ASEPUMA)
Enrique Torres Bernier. Asociación Española de Expertos Científicos en Turismo (AECIT)

Ambrosio Sempere. Asociación de Encuentros Económicos Temáticos de las Universidades del Sur de Europa (ARETHUSE) y Asociación Murciana de Ciencia Regional (AMCR)

Lucía Navarro. Asociación de Economistas de la Educación y Asociación Euroamericana de Desarrollo

Rafael Esteve Secall. Asociación Andaluza de Ciencia Regional

José Martín. Asociación de Economistas de la Salud

Jesús Lizcano. Asociación Española de Contabilidad (AECA)

Antonio Parejo. Asociación Española de Historia Económica

José Luis Torres Chacón. Asociación Española de Economía

Se adhieren

Asociación Valenciana de Ciencia Regional

Asociación Española de Profesores Universitarios de Contabilidad (ASEPUC)

Academia Europea de Dirección y Economía de Empresa (AEDEM)



ME

ME

ME

ME

ME

ME

12

IV CICLO DE CONFERENCIAS:
SEMINARIO EMPRENDE 21
TALLER DE INICIATIVAS EMPRENDEDORA

CSC

**CURSOS, SEMINARIOS
Y CONFERENCIAS**

CURSOS, SEMINARIOS
Y CONFERENCIAS